
  

   

 
CONSELHO DE CONSUMIDORES DA CEEE-D 

Nº da Ata 179/2020 
Data 16/10/2020 

Horário de Início 14h00min Horário de Término 16h00min 
Local Reunião por vídeo – Ferramenta Webex licenciada para CEEE Distribuição 

Participantes da Reunião: 
FEDERASUL 

Osvaldo Luiz Jacques Guazzelli 
 

FAMURS 
Ismael Felipe Horbach de Medeiros 
 

FARSUL 
Ademir Costa Monteiro 
 

FIERGS 
Thomaz Nunnenkamp 

 
 

CEEE-D – Secretaria-Executiva 
Marvin Evandro Ramgrab 

 
Convidados: 

Letícia Coronel Jardim - Coordenadoria de Comunicação Social CEEE 
 

ORDEM DO DIA: 
Aos dezesseis dias do mês de Outubro de dois mil e vinte, atendendo convocação para reunião ordinária, reuniram-se os 
membros do Conselho, acima relacionados, para tratarem da seguinte ordem do dia: 
 

1. Pesquisa de Satisfação com o Conselho – Apresentação do Resultado 
2. Faturamento de MMGD 
3. Contribuições para Revisão da REN ANEEL 451/2011 
4. Programa Energia Forte no Campo 
5. Assuntos Gerais 

 

ASSUNTOS TRATADOS: 
A reunião foi aberta às 14h pelo Presidente do Conselho, que cumprimentou os presentes.  
 
1. Pesquisa de Satisfação com o Conselho – Apresentação do Resultado: 
A Sra. Letícia Coronel Jardim, responsável pela pesquisa na Coordenadoria de Comunicação Social da CEEE, apresentou 
os resultados obtidos após compiladas as respostas enviadas pelos Conselheiros. 
O Secretário irá encaminhar o material consolidado sobre a pesquisa para os Conselheiros. 
 
2. Faturamento de MMGD: 
Foi realizada apresentação pelo responsável pelo Departamento de Faturamento da CEEE aos Conselheiros 
demonstrando como é realizado o faturamento de unidades consumidoras que possuem injeção de créditos advindos 
de sistema de MMGD, bem como demonstrando os detalhes apresentados nas faturas destes consumidores. 
Os Conselheiros aproveitaram para esclarecer dúvidas sobre o processo e solicitaram que o material apresentado fosse 
disponibilizado, ficando o Secretário responsável por enviar o material. 
 
3. Contribuição para Revisão da REN ANEEL 451/2011: 
Os Conselheiros analisaram a minuta apresentada pela ANEEL propondo a revisão da Resolução Normativa que trata dos 
Conselhos de Consumidores, apresentando suas contribuições de ajuste nos textos. 
Ficou definido que cada Conselheiro irá encaminhar suas contribuições ao Secretário, que irá compilar a versão final 
para envio das contribuições à ANEEL. 
 
4. Programa Energia Forte no Campo: 
O Conselheiro Ademir Monteiro trouxe notícia publicada falando do Programa Energia Forte no Campo. Explanou as 
informações gerais obtidas a respeito do tema e solicitou que o Secretário verificasse como a Distribuidora estaria 
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relacionada com o programa. O Secretário ficou responsável por trazer maiores informações para a próxima reunião. 
 
5. Assuntos Gerais 
O secretário informou que fez contato com a Conselheira Fabiana, tendo a mesma informado que a entidade confirmou 
que irá encaminhar o ofício comunicando sua substituição, o que não ocorreu até a data desta reunião. Os Conselheiros 
solicitaram que o Secretário efetue contato com o Presidente da entidade representante da Classe Residencial a 
respeito do assunto. 
 
Não havendo mais assuntos a serem tratados, a reunião foi encerrada às 16 horas. 

PRÓXIMA REUNIÃO: 

DATA: 20/11/2020 

HORÁRIO: 14h00min 

LOCAL: Reunião por vídeo – Ferramenta Webex Licenciada para CEEE Distribuição 

  
 
 
 
 
 

Marvin Evandro Ramgrab 
Secretário-Executivo 

Thomaz Nunnenkamp 
Presidente do Conselho de Consumidores 

 


